



MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

Intervención del Representante Permanent Alterno de México ante las Naciones Unidas, Embajador Juan Sandoval Mendiola, en la presentación formal del informe relativo al financiamiento de la Misión de las Naciones Unidas en Colombia,

Nueva York, a 13 de diciembre de 2017.

Muchas Gracias, Señor Presidente.

Permítame agradecer a los funcionarios del Secretariado y a la Comisión Consultiva por la presentación de los informes relacionados con la **Misión de Verificación de las Naciones Unidas en Colombia**. Nos unimos a lo expresado por el distinguido Representante Permanente de El Salvador en nombre de la CELAC.

Señor Presidente,

La paz en Colombia está en un punto de inflexión y es una buena noticia para la historia contemporánea de toda América Latina. La conclusión del último conflicto civil en la región fue un acontecimiento que llenó de esperanza a la comunidad internacional, pues demostró que al haber voluntad es posible solucionar los problemas, a pesar de su longevidad. México celebra también la participación de las Naciones Unidas por medio de la Misión de la Organización en Colombia, en la cual participaron observadores no armados mexicanos.

Señor presidente,

En esta nueva etapa, la Misión de Verificación de las Naciones Unidas en Colombia tiene un papel fundamental, particularmente en la facilitación de la reincorporación de los desmovilizados en la vida política, económica y social del país. Por estas razones, se debe asegurar su despliegue geográfico en el terreno y una adecuada dotación de personal de apoyo.

México continúa respaldando a la Misión de Verificación, y ha recibido con interés las propuestas del Secretario General y las recomendaciones de la Comisión Consultiva. Confiamos en que esta Quinta Comisión cumplirá ahora con su responsabilidad para asignar los recursos necesarios para que la Misión contribuya a la consolidación tan anhelada en Colombia.

Gracias.